

Kaiser-Franz-Joseph Gedächtnistrabrennen in Bad Ischl

Am 15. August fand die 14. Auflage des internationalen Kaiser-Franz-Joseph Gedächtnistrabrennens in Bad Ischl statt. Insgesamt wurden sechs Rennen ausgetragen, welche zahlreiche Zuseher zum Rennbahngelände lockten. Der URFV bedankt sich herzlich bei allen Teilnehmern, Unterstützern und freiwilligen Helfern, ohne die eine derartige Veranstaltung nicht möglich wäre. Der nächste Termin im Veranstaltungskalender des URFV Bad Ischl ist das Reitertreffen am 15. September.